
В будущее – с оптимизмом: на заседании
Ученого совета в ДонНАСА обсудили актуальные
вопросы работы и перспективы развития

В пятницу, 26 мая, состоялось заседание Ученого совета Донбасской национальной
академии строительства и архитектуры.

Ректор ДонНАСА Николай Михайлович Зайченко подробно ознакомил присутствующих с
Программой развития ФГБОУ ВО «Донбасская национальная академия строительства и
архитектуры» на 2023-2032 гг.
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Важной  стратегической  задачей  программы  ректор  назвал  создание  условий  для
всестороннего  укрепления  позиций  ДонНАСА  как  регионального  научно-
образовательного  центра,  реализующего  работу  по  территориальному  развитию
Донбасса.

Николай Михайлович отметил, что коллективу по плечу стать ключевым отраслевым
вузом в новых регионах России, достойным конкурентом строительных вузов нашей
страны, осуществляющим исследовательскую деятельность  с учетом материальной
базы и научного потенциала академии.

Проректор ДонНАСА Алексей Борисович Косик доложил Ученому совету о состоянии
трудовой дисциплины, пожарной безопасности и охраны труда. Он отметил, что в
вопросах трудовой дисциплины сотрудники академии должным образом соблюдают все
нормы.  Важным  аспектом  доклада  была  необходимость  комплексной  работы  над
созданием безопасной среды для учебы и работы на территории академии: ремонт
кампуса, реконструкция третьего корпуса, обеспечение комфортного и свободного
прохода  к  эвакуационным  выходам,  обеспечение  эффективной  связи  и  систем
оповещения всех сотрудников. Дисциплинированность, организованность очень важны
для  организации  работы  по  обеспечению  комплексной  безопасности  в  ДонНАСА,
отметил выступающий.



Следует также подчеркнуть, что Николай Михайлович, дополняя выступление Алексея
Борисовича,  одним  из  приоритетных  направлений  деятельности  в  ближайшей
перспективе назвал работу студентов над дипломными проектами, которые касаются
придания нового облика академии: капитального ремонта ДК, третьего корпуса и
других важных объектов, которые нужно реализовывать. Присутствующие на заседании
члены Ученого совета согласились с позицией ректора и отметили, что такая работа
инициирована, студенческие идеи и предложения по ремонту инфраструктуры академии
будут представлены в ближайшее время.

– Что касается проектно-сметной работы, то в России это всегда является
задачей самих строительных вузов, – поставил задачу ректор.



О роли гуманитарных дисциплин в формировании гражданской позиции у студентов
ФГБОУ ВО «ДОННАСА» говорили проректор Оксана Витальевна Веретенникова и декан
факультета  экономики,  управления  и  информационных  систем  в  строительстве  и
недвижимости Алиса Анатольевна Генова.

– Приоритетной задачей и направлением воспитательной работы с молодежью
является  формирование  у  студентов  активной  гражданской  позиции,
патриотического и целостного характера личности, устойчивого мировоззрения
и восприятия окружающей действительности, – отметила Оксана Витальевна,
представив  статистические  данные,  показывающие,  что  уровень  гражданской
сознательности наших студентов достаточно высок.



Алиса  Анатольевна  рассказала  о  работе  каждой  кафедры  со  студентами.  Она
отметила,  что  большинство  кафедр  нашей  академии,  несмотря  на  дистанционный
учебный  процесс,  по-настоящему  крепко  держат  связь  со  своими  студентами,
сохраняя  атмосферу  сплоченного  коллектива  и  добиваясь  от  ребят  не  только



активной гражданской позиции, но и успешной учебы, научной работы и эффективных
результатов во всех сферах деятельности студентов.

Ректор высоко оценил представленные данные, отметив эффективность не только
деятельности  новой  команды,  работающей  со  студенческой  молодежью,  но  и
поблагодарив Виктора Николаевича Левченко за плодотворный многолетний труд в
этой сфере, ведь эффективное взаимодействие с молодыми людьми выстраивается
годами. Отдельно была отмечена работа кафедры водоснабжения, водоотведения и
охраны водных ресурсов ДонНАСА, а также лично заведующего кафедрой Виктора
Ивановича Нездойминова. Регулярное проведение дней кафедры, «Экватора» и других
мероприятий  является  основой  сохранения  единства  студенческого  коллектива  и
прекрасно реализовывается даже в дистанционном формате.

В  рамках  одного  из  вопросов  повестки  дня  декан  факультета  дополнительного
профессионального образования Наталья Александровна Пушкарева в своем докладе
рассказала о реализации программ ДПО в академии. Она отметила, что в академии
осуществляются направления работы такой структуры, как факультет ДПО, а именно:
повышение  квалификации  преподавателей  и  профессиональная  переподготовка,
подготовительные курсы для абитуриентов. Наталья Александровна подчеркнула, что
в вопросах повышения квалификации и профессиональной переподготовки нам активно
помогают  вузы-партнеры,  а  именно  Донской  государственный  технический
университет,  Московский  государственный  строительный  университет,  Санкт-
Петербургский  государственный  политехнический  университет  Петра  Великого  и
многие  другие.



Отметим  также,  что  по  традиции  на  заседании  Ученого  совета  ректор  вручил
Благодарности за активное участие в работе Совета молодых ученых академии. Были
награждены Владислав Владиславович Ручка,  Ирина Львовна Радюкова, Виктория
Владимировна Панченко, Олег Олегович Золотарев и Мария Александровна Чайка.





Также в рамках повестки заседания был рассмотрен вопрос о присвоении ученого
звания доцента Анастасии Валерьевне Писаренко и Дарье Александровне Джерелей,
кандидатуры которых члены Ученого совета поддержали во время голосования.

– Смотрим в будущее с оптимизмом и уверенно идем к реализации наших планов
и целей, – подытожил заседание Николай Михайлович.


